



## 伝統文化はちょっと苦いよ

3月10日、円山児童会館（北1西23）において「春のお茶会」が開催されました。

これは、地域の茶道の先生にお茶をたててもらい、日本の伝統文化である茶道を体験し、日本古来の年中行事に親しむことを目的として、毎年開催されているものです。

参加した子どもたちは、ひな祭りの由来や指をそろえた丁寧なお辞儀などを教わりながら、美しい茶碗にたてられたお茶を飲んでいました。



▶うーん、やっぱりちょっと苦いなあ…

## 私たちがご案内いたします



◀総務企画課は2階です

3月1日から区役所1階ロビーにコンシェルジュ（案内係）を配置しました。

これは、引っ越しなどによる手続きのため1年で最も混雑する3～4月の間、区役所を訪れる人々に対し担当窓口の案内などを行い、スムーズに手続きができるようにするために、平成19年から実施しています。

なお、コンシェルジュは市コールセンターのオペレーターが務めています。

## みんなで食べると楽しいね

3月3日、西創成地区福祉のまち推進センター主催の「ふれあい食事会」が開催され、地域の70歳以上の方が参加しました。

これは、外出機会の減る冬場に人との交流を図ってもらうことを目的としており、今年で7回目を数えます。

配膳が終わり、グラスに注いだお茶を手に「乾杯！」の声が会場のあちこちで聞かれました。久しぶりに会う人たち同士、会話をしながらおいしい食事に舌鼓を打っていました。

食事のあとは、合唱や器楽演奏があり、みんなで一緒に歌ったり、リズムに合わせてカスタネットや鈴を打ち鳴らして楽しみました。

▼「おげんきでしたか？」



◀「カンパ〜イ！」



◀食事のあとはお歌を楽しみます